

樹幼だより

https://www.jutoku.ed.jp/kinder

一明照学園(認)樹徳幼稚園一 令和6年10月17日(第19号)



参加者全員に金メダル!! みんな頑張った運動会 10/12

例年、運動会シーズンは台風の接近等で天候が不安定になり、運動会当日の実施判断が難しいことが 多いのですが、今年は週間予報から晴れマークが出ており、安心して運動会を迎えることができました。

当日は、真っ青な空の下で、9時ぴったりの開会に合わせ、やや緊張気味で入場する子どもたちでしたが、自分たちの競技やリズム遊戯が始まると、今までの練習の成果を披露するかのように最高の姿を見せてくれました。ひよこ組・すみれ組の子どもたちも参加した徒競走では、ゴールに向かって一人一人が力いっぱい走り抜けます。今年は、就園前の子どもたちも徒競走に参加しましたが、途中で泣き出してしまう子、スタート地点から動かない子、ママの姿を見てママに向かって駆け足する子などいろいろあり、観客を笑わせてくれました。これからの入園が楽しみです。幼稚園の運動会が、今年最後となったたけ組の子どもたちのリズム遊戯「Mela!」・表現「組み立て体操」では、観る人を感動させる演技となりました。また、今回は、たけ組の競技である「綱引き」や「障害物リレー」、もも組・さくら組・たけ組による「玉入れ」を親子競技で行い、大いに盛り上がった運動会となりました。

保護者会本部役員と父の会の皆さんには了時に集まっていただき、会場準備や駐車場係をお手伝いしていただきました。また、終了後の後片付けでは、たくさんの保護者の方々にお手伝いしていただき、短時間で片付けることができました。ご協力ありがとうございました。心より感謝申し上げます。

















お知らせ

○赤い羽根募金の協力について

9月末に、ドラえもんバッチの配付とともに、募金のご協力のお願いについて通知を出させていただきました。現在のところやや集まりが低調です。募金協力の期間は、10月31日までとなっております。ご協力をしていただける方は、古封筒にお金を入れて担任にご提出をお願いいたします。

○明日は親子バス旅行です

いよいよ明日は親子バス旅行です。週間天気予報によると、「曇り時々雨」の予報です。最高気温も23℃でやや低くなるとのこと。なんとか「わんぱく公園」にいる間は雨が降らないことを願うばかりです。参加者全員が楽しく行って来られるように、体調管理をよろしくお願いいたします。